



# Voyage en Provence Romaine - J1

publié le 13/05/2024

Nos latinistes sont arrivés à bon port à l'auberge de jeunesse et vont s'installer tranquillement.

Cet après-midi ils ont pu découvrir le pont du Gard sous un beau ciel bleu !

Après un départ aussi matinal, ils ne tarderont certainement pas à sombrer dans les bras de Morphée ce soir..

2 photos transmises par Mme Bazin illustrent cet article.

C. Lallement, Principale

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.